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Datenschutzhinweise von BiWak – Inklusion Lehren und Lernen 

 
 

Seit dem 25.Mai 2018 gibt es eine neue Verordnung.  

Die Verordnung heißt Europäische Datenschutz-Grundverordnung.  

Kurz heißt sie: EU-DSGVO. 

Die EU-DSGVO gilt wie ein Gesetz. 

Die EU-DSGVO schützt die Daten von Personen. 

Daten sind zum Beispiel:    

 Name + Adresse 

 Telefon- + Handynummer  

 E-Mail-Adressen 

BiWak braucht diese Daten von Ihnen. 

BiWak (Bildungs- und Wissensakademie) schützt Ihre Daten. 

 

Wer schützt die Daten? 

 

BiWak – Inklusion Lehren und Lernen 

Leitung: Monika Hoolmann 

Bahnhofstraße 33 

47608 Geldern 

Telefon: 02831 9783915 

Email:    biwak@lebenshilfe-gelderland.de 

BiWak gehört zum Verein der Lebenshilfe Gelderland. 

 

Herr Valeri Thun kümmert sich bei der Lebenshilfe um die Daten. Sie sorgt für die Sicherheit der Daten. 

Seine Telefon-Nr. ist  02831 932542 

Seine Email ist datenschutz@lebenshilfe-gelderland.de  

 

Gelderland 

mailto:datenschutz@lebenshilfe-gelderland.de
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BiWak braucht Ihre Daten für: 

 

 Anmeldungen für Veranstaltungen und Fortbildungen 

 Teilnahme an Veranstaltungen und Fortbildungen 

 Informationen über Neuigkeiten von BiWak 

 Informationen über Veranstaltungen von BiWak 

 

BiWak verwendet Ihre Daten, wenn: 

 

 Sie sich für Veranstaltungen von BiWak anmelden 

 Sie es erlauben 

 

 

Bei Veranstaltungen und Fortbildungen werden Fotos gemacht.  

BiWak verwendet die Fotos. 

Dafür geben Sie Ihre Erlaubnis.  

 

Manche Fortbildungen fördert die Organisation Aktion Mensch.  

Biwak gibt dann Name + Vorname der Teilnehmer an Aktion Mensch. 

 

Von manchen Veranstaltungen und Fortbildungen bekommt Aktion Mensch auch Fotos. 

 

BiWak gibt Ihre Daten an keinen Anderen. 

 

 

BiWak löscht Ihre Daten: 

 wenn Sie es wollen 

 wenn BiWak die Daten nicht mehr braucht 

 wenn die EU-DSGVO das bestimmt 
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Sie haben folgende Rechte: 

 

 Sie können BiWak fragen: 

 Welche Daten hat BiWak von mir? 

 

Sie können BiWak sagen:  

 Meine Daten sollen gelöscht werden 

 Meine Daten sollen geändert werden 

 BiWak soll die Daten weiter geben 

 

Schreiben Sie BiWak einfach eine Nachricht. 

 

Es gibt eine Aufsichts-Behörde.  

Diese heißt: 

Landesbeauftragte für Datenschutz und Informationsfreiheit in Düsseldorf 

Kavalleriestr. 2 – 4 

40213 Düsseldorf 

 

Sie überwacht den Schutz Ihrer Daten. 

Wenn Sie denken, BiWak geht nicht gut mit Ihren Daten um, können Sie sich dort beschweren. 

 

 

BiWak passt gut auf Ihre Daten auf. 

 

BiWak sagt Danke! 

 

Viele Grüße 

BiWak 

Erstellt durch die Arbeitsgruppe Einfache/Leichte Sprache      


